

## **NOTA DE PRENSA**

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

## CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

**SALUD** 

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los turistas que acudieron a Navarra en el Puente del Pilar se han incrementado en un 30% respecto a 2011

Las Oficinas de Turismo Reyno de Navarra han registrado un total de 8.934 demandas de información en tan sólo tres días

Martes, 16 de octubre de 2012

Los turistas que acudieron a Navarra en el Puente del Pilar se han incrementado en un 30% respecto a los recibidos 2011. Así se desprende del número de las demandas de información registradas en las oficinas de Turismo "Reyno de Navarra", que han sido un total de 8.934 en los tres días del puente, frente a los 6.287 demandantes registrados en esas mismas fechas en 2011, en que el puente se prolongó durante 5 días.

Las demandas de información más numerosas se han producido en las Oficinas de Turismo Reyno de Navarra de Olite (1.086 demandas), Estella (1.082 demandas), Pamplona (1.079 demandas) y Roncesvalles (1.036 demandas).

## Establecimientos rurales

El balance de pernoctaciones en establecimientos rurales durante el Puente del Pilar es positivo, con una ocupación del 84% en las casas rurales enteras, un 90% en las casas rurales habitaciones y un 70% en hoteles y albergues.

Destaca la demanda en la zona de la Selva de Irati y Baztan. Asimismo en la zona de Tierra Estella, la hostelería y los alojamientos registraron un lleno absoluto con motivo del desarrollo de la Carrera Blancpain en el Circuito de Navarra, en Los Arcos.